

成長した1学期 夏休みは豊かな体験を

7月14日(火)4年板山川生き物調べ



川東小だより



平成27年7月22日
新築田小学校
川東

第6号

【教育目標】

かしく やさしく たくましく

「みんなが目指します」

えがお あふれる 川東小学校

連日猛暑が続く、今年も空まると子どもたちが嬉々とした自慢話を聞くことがあり、梅雨のようです。子どもたちは暑い教室の中で一学期のまとめをがんばりました。いよいよ夏休みです。学校という日常から離れ、一日のほとんどもを地域、家庭で過ごすことになり、子どもたちは、総合的な学習の時間で板山川の自然環境について学びました。このほかに、五年生の稲作体験、二年生の地域探検など、ふるさと川東についての学習を進めています。

子どもたちには、大いに自然の中での体験を積んでもらいたいと願っています。そのよい機会が夏休みです。誰も自然とのかかわりで得たものは一生懸命の中に残るものです。「あそこでこんげでついで釣ったんだ。」「この花を育てるにはこうすればいいんだ。」など、大人になっても、

連日猛暑が続く、今年も空まると子どもたちが嬉々とした自慢話を聞くことがあり、梅雨のようです。子どもたちは暑い教室の中で一学期のまとめをがんばりました。いよいよ夏休みです。学校という日常から離れ、一日のほとんどもを地域、家庭で過ごすことになり、子どもたちは、総合的な学習の時間で板山川の自然環境について学びました。このほかに、五年生の稲作体験、二年生の地域探検など、ふるさと川東についての学習を進めています。

子どもたちには、大いに自然の中での体験を積んでもらいたいと願っています。そのよい機会が夏休みです。誰も自然とのかかわりで得たものは一生懸命の中に残るものです。「あそこでこんげでついで釣ったんだ。」「この花を育てるにはこうすればいいんだ。」など、大人になっても、

夏の道 きらりと輝く

あなたのマナー

夏の交通事故防止運動

七月二十二日(水)

七月三十一日(土)